

Révolutionnaires

Pour un parti des travailleurs et travailleuses, communiste et internationaliste

BioMéryeux Lundi 29 avril 2024

Contre le capitalisme qui massacre à Gaza et exploite en France : tous dans la rue mercredi 1er mai... et après !

Cette semaine, travailleurs et travailleuses vont défiler pour mettre en avant leurs revendications contre l'exploitation capitaliste et tout ce qu'elle engendre. Il faut dire que, cette année encore, le capitalisme montre qu'il ne porte en lui que catastrophes et misère pour la majorité de la population : entre les guerres et les massacres aux quatre coins du monde, les catastrophes écologiques, les oppressions racistes, sexistes... Oui, il est urgent d'en finir avec ce système !

Pas un jour sans une nouvelle attaque...

En France, le gouvernement aux ordres des capitalistes annonce une nouvelle attaque presque chaque jour. Après les 20 milliards d'euros de coupes budgétaires dans les services publics, qui pèseront avant tout sur les plus pauvres, après une nouvelle réforme de l'assurance chômage pour réduire encore la durée d'indemnisation des travailleurs privés d'emploi, après le «choc des savoirs» pour l'instauration de « groupes de niveau », c'est-à-dire un tri social des élèves dès le collège, c'est maintenant au tour des locataires de HLM. Selon le gouvernement, 8 % des foyers résidant en HLM seraient « trop riches »! Tiens donc! Et il n'est pas trop riche, Carlos Tavares, qui gagne 100 000 euros par jour, PDG de Stellantis, entreprise qui réalise 18 milliards de bénéfices ? Et tous les capitalistes et autres rentiers de ce pays?

Les travailleurs et la jeunesse ne restent pas sans réagir!

Heureusement, les luttes aussi se multiplient. Dans l'éducation, profs et parents continuent de se mobiliser contre le tri social, avec des grèves, « établissements déserts », occupations d'école... La semaine dernière, les salariés de Keolis Argenteuil-Boucles de Seine ont débrayé pour réclamer 4 % d'augmentation de salaire. Et pendant que les annonces de licenciements se multiplient dans la chimie (à ExxonMobil ou à Sanofi), dans l'automobile, ce sont les ouvriers de MA France Aulnay, sous-traitant de Stellantis, qui font grève contre la menace de fermeture de leur usine et mettent trois usines Stellantis à l'arrêt.

Dans les universités, la jeunesse se mobilise contre le

soutien de Macron et de son gouvernement à l'État d'Israël qui massacre les Palestiniens. Le 24 avril, les étudiants de Science-Po à Paris ont décidé d'occuper les locaux universitaires pour réclamer un cessez-lefeu immédiat à Gaza, comme le font actuellement des milliers d'étudiants et d'étudiantes aux États-Unis : ils ont raison! Car le massacre de Gaza est une guerre sociale : si toutes les grandes puissances soutiennent Netanyahou, c'est pour que l'ordre règne contre les pauvres, elles qui sous-traitent à des dictateurs la rafle et l'emprisonnement des migrants.

Face à la répression d'État : intensifier la mobilisation !

Et c'est bien pour cela que l'exécutif s'inquiète et qu'Attal et consorts sortent l'arsenal répressif. Après la condamnation à un an de prison avec sursis du secrétaire général de la CGT du Nord pour « apologie du terrorisme », parce qu'il a osé soutenir la lutte du peuple palestinien, c'est Mathilde Panot, présidente du groupe LFI à l'Assemblée nationale et Rima Hassan, candidate aux Européennes, qui sont convoquées au commissariat.

Le gouvernement s'inquiète que ces mobilisations fassent tache d'huile et convergent. Le meilleur moyen de lutter contre la répression, c'est de changer, par nos mobilisations et nos luttes, le rapport de force contre les capitalistes et les gouvernements à leurs ordres.

Car nos intérêts sont communs dans le monde, des Palestiniens aux travailleurs français, nos luttes aussi : c'est aussi ça le sens du 1^{er} mai ! Et tous les travailleurs et travailleuses pourront le dire haut et fort en votant pour la liste présentée par le NPA-Révolutionnaires aux Européennes, emmenée par Selma Labib et Gaël Quirante!



POUR UN MONDE SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

URGENCE !



1^{er} mai : la lutte des travailleurs contre la rapacité de la bourgeoisie

Même si ce jour est dorénavant chômé, il ne tient qu'à nous de faire du 1er mai une journée de lutte en allant manifester massivement dans les rues. Et les raisons de se battre ne manquent pas : inflation galopante, salaires qui augmentent au compte-goutte, destruction des services publics, de l'école, du système de santé et de tous les systèmes solidaires, discours xénophobes à tous les niveaux, mise au pas de la jeunesse, répression des militants, complicité dans des massacres comme à Gaza....

La bourgeoisie française et le gouvernement qui la sert (et qui semble préparer l'arrivée au pouvoir de l'extrême-droite) mériteraient bien qu'on leur oppose la force, les revendications, la soif de justice sociale et l'internationalisme des travailleurs. Pour toutes ces raisons, soyons nombreux à la manifestation de Lyon!

Ce ne sera pas suffisant mais ce serait déjà un début!

Départ à 10h30 du métro Garibaldi.

A mercredi!

Jeudi veggie

Euh... Je dis green washing surtout! Se préoccuper de réduire notre empreinte carbone est une bonne idée, et il est clair que la production de viande pèse lourd dans le réchauffement climatique! Mais faire toujours croire que c'est le consommateur, qui de manière individuelle, petit pas par petit pas, va pouvoir changer les choses, et faire baisser le thermomètre, c'est au mieux naïf, au pire volontairement culpabilisant.

Car c'est notre manière de produire toute entière, de la viande, mais aussi l'ensemble de ce qu'on produit qu'il faudrait remettre en question! Et vu le peu de volonté qu'y mettent la grande industrie qui n'est motivée que par ses profits et les gouvernements qui se succèdent à son service, cela n'arrivera que lorsque les travailleurs, les seuls à se préoccuper réellement de l'avenir de la planète, prendront le pouvoir!

Cela ne signifie pas qu'en attendant, il ne faut

rien faire! Mais toujours faire porter les efforts sur les travailleurs (rappelons-nous de la sobriété énergétique et du chauffage baissé dans les ateliers et les bureaux!), quand les grands patrons se déplacent en jet privé, ça nous rend un peu verts...

Science-Po Paris Glucksmann a soutenu l'évacuation d'étudiants pro-palestiniens!

Les étudiants de Sciences Po, qui occupaient depuis plusieurs jours un amphithéâtre en soutien au peuple palestinien, ont quitté les lieux après la promesse de la direction d'annuler toutes les sanctions à leur encontre. Cette même direction avait reçu auparavant le soutien de Raphaël Glucksmann, tête de la liste Parti socialiste-Place publique aux élections européennes, tout comme celui de la préfecture de police de Paris qui tentait d'interdire toute manifestation devant l'établissement. Une prise de position du député européen qui n'a rien d'étonnant puisque, tout en condamnant du bout des lèvres le « massacre » de Gaza, il s'est toujours opposé à toute sanction contre Israël, voire à qualifier de « crimes de guerre » les exactions sionistes contre les Gazouis. Ce n'est plus la gauche caviar mais la gauche napalm.



Révolutionnaires! Achète pour 2€ le n°12 de notre journal, écrit par et pour les travailleurs!



Ce bulletin est le tien, prière de ne pas le jeter sur la voie publique et n'hésite pas à le faire circuler!

Pour nous contacter: 69.etincelle.@gmail.com

Imprimerie Spéciale NPA